



**Christlich Demokratische Union Deutschland  
Fraktion im Rat der Stadt Burgdorf**

Rüdiger Nijenhof + Heinrichstraße 8 + 31303 Burgdorf

Stadt Burgdorf  
Z.Hd. Bürgermeister Baxmann

- per E-Mail -

Burgdorf, der 28. März 2017

### **Anfrage zu den Kinderspielplätzen der Stadt Burgdorf**

Sehr geehrte Damen und Herren, sehr geehrter Herr Bürgermeister,  
in den letzten Wochen und Monaten sind meine Ratskollegen und ich mehrfach von Eltern auf den Zustand verschiedener Spielgeräte auf verschiedenen Kinderspielplätzen angesprochen worden. Mit Freude haben wir zur Kenntnis genommen, dass die Spielplätze an der Norderneystraße, der Holbeinstraße und an der Zintener Straße neue Spielgeräte bekommen und sich die Stadtverwaltung darum kümmert, dass unsere Spielplätze auch in Zukunft attraktiv bleiben.

Meine Frage hierzu: Wie wird hier von wem entschieden, wann welcher Spielplatz ein neues Spielgerät bekommt? Wie ist das übliche Vorgehen der Stadtverwaltung wenn Spielgeräte älter werden? Woran orientiert sich die Verwaltung bei der Frage welches Spielgerät künftig zielgruppengerecht aufgestellt wird? Welche Summen sind hier in den letzten fünf Jahren für die Erneuerung von Spielgerät auf den Spielplätzen unserer Stadt eingesetzt worden?

Gerade beim Spielplatz an der Norderneystraße haben sich so in den letzten Monaten häufiger Eltern an uns gewandt (gerade auch im Vorfeld der Kommunalwahl) und gefragt, ob der Spielplatz nach dem Abbau des Spielgeräts möglicherweise aufgegeben werde.

Für Rückfragen stehe ich Ihnen gerne zur Verfügung.

Herzlichen Dank für Ihre Mühe.

Mit freundlichem Gruß



Rüdiger-Mirco Nijenhof

-Familienpolitischer Sprecher  
der CDU – Ratsfraktion-

